

祝詞

満腔の敬意を表して



大阪府
知事 横山ノック

創部50周年、誠におめでとうございます。関西大学体育会レスリング部は、昭和23年の創部以来、西日本学生リーグにおいて数々の輝かしい成績を収めてこられますとともに、我が国はもとより世界を舞台に活躍する多くの人材を輩出され、レスリング界の発展に大きく貢献されました。大阪府議会議員の松浪先生も、現役時代に、部の黄金時代を支えるご活躍だったと伺っております。これまで部の発展を支えてこられました歴代監督さんをはじめ、多くの関係の皆様半世紀にわたる熱意とご努力に対し、ここに深く敬意を表する次第であります。

さてレスリングは世界で最も古い歴史を持つスポーツであり、オリンピックにおいて我が国が多くのメダルを獲得している競技として私たちにもお馴染みです。どうか皆様には、この度の佳節を契機に、新たな半世紀に輝かしい関大レスリング

部の栄光が記されますよう練習に励まれますとともに、鍛え抜かれた体と磨き抜かれた技がぶつかり合うこの競技の魅力を多くの人々に伝えていただきたいと思っております。

大阪府では、府民総参加のもとで、成功裏に終了した「なみはや国体」「ふれ愛びっく大阪」をはずみに、2008年のオリンピック大阪招致に向けて、関係団体と協力して取り組んでいるところで、この私たちの夢が実現したとき、皆様のクラブからも憧れの舞台を踏む人材が生まれることを、私どもも楽しみにしています。

最後に関西大学体育会レスリング部が、先輩方の築いてこられた素晴らしい伝統のもと、さらなる飛躍を遂げられますとともに、本日お集まりの皆様のご健勝ご活躍を心からお祈り申し上げ、お祝いの言葉とさせていただきます。

(平成9年11月24日)